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Zuschuss auf Gewährung freier Mittel      26.02.2006 

 

Sehr geehrte Bezirksvertretung, 

 

der SV Jägerhaus Linde wird in 2006 einen Neubau des Vereinsheimes mit Sporthalle in 

Angriff nehmen, Alle maßgeblichen Gremien haben diesem zugestimmt. Zuletzt der Rat der 

Stadt Wuppertal in seiner Sitzung am 20.02.2006. Sie konnten sich bei der Sitzung am 

07.02.2006 ein Bild davon machen. 

Diese außergewöhnliche Last kann der Verein nur mit Hilfe Dritter schultern. Die Bausumme 

wird einschl. MwSt. mehr als 700.000 Euro betragen, davon trägt der Verein auch schon mit 

Hilfe von Krediten mehr als 50 %, die genauen Zahlen liegen Ihnen vor. Inwieweit die Stadt 

uns wirklich unterstützt ist fraglich, da man vieles von der Entscheidung bezüglich des 

Etatplanes aus Düsseldorf abhängig macht 

Es wird ein Komplex entstehen von denen alle Ronsdorfer profitieren sollen und unseren 

Bezirk bereichern wird. 

Wir beantragen hiermit die Gewährung von finanzieller Unterstützung aus dem Budget der 

freien Mitteln, die Ihnen zur Verfügung stehen. Bereits mit dem heutigen Datum trägt der 

Verein die Kosten für die Planung, Statik, geologische Gutachten, Abriss usw. in Höhe von 

mehr als 50.000 Euro. 

 

Wir bitten um einen positiven Bescheid und bedanken uns für Ihr Verständnis. Bei 

Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüssen 

Jägerhaus Linde 

Detlef Feistel 

(1. Vorsitzender) 


